

Ein Festival der Ordensleute am Weltgebetstag für Berufungen, Regina Pacis Provinz



Die koreanische Kirche hat das Jahr 2025 als Jahr des geweihten Lebens unter dem Motto „Pilger der Hoffnung auf dem Weg zum Frieden“ erklärt. Zahlreiche Veranstaltungen wurden durchgeführt, um die Vielfalt des geweihten Lebens zu präsentieren und Berufungen zu fördern. Eine davon war das „Festival der Ordensleute“ am Gebetstag für Berufungen, dem vierten Ostersonntag, das parallel zur Vorbereitung des Weltjugendtags 2027 stattfand. NLoRDY (Melodie des Herrn, die von SND gesungen wird), die Musikgruppe der koreanischen Provinz, nahm an diesem Programm teil. NLoRDY ist eine Gruppe von Schwestern, die den Herrn preisen, indem sie singen, komponieren, Musikdateien produzieren und das Evangelium über die Medien verkünden. 18 Schwestern der Gruppe traten während des Festivals auf.

Um jungen Menschen, die mit verschiedenen Herausforderungen konfrontiert sind, Mut zu machen und ihnen Hoffnung zu geben, sangen wir zwei Lieder: „I am a firefly light“ (Ich bin das Licht eines Glühwürmchens) und „Baba Yetu“, das Gebet des Herrn in Suaheli.

Obwohl es für 18 Schwestern nicht einfach war, sich zu versammeln, weil jede einen anderen Dienstplan hatte, übten wir fleißig mit einem Herzen und einem Geist für junge Menschen. Wir fühlten uns wirklich glücklich, vereint zu sein, während wir Lieder lernten, sie auswendig lernten und gemeinsam Instrumente wie ein Keyboard, eine Djembe, Handzimbelen, einen Regenmacher und ein Windspiel spielten. Wir waren dankbar für die Unterstützung und Liebe von vielen Schwestern. Wir waren alle mit den Schwestern verbunden, die uns großzügig Gebete, Räume zum Üben und Snacks anboten.

An diesem Tag gaben viele Brüder und Schwestern aus verschiedenen Kongregationen ein großartiges Konzert. Trotz der unterschiedlichen Darbietungen ging es allen darum, Freude und Hoffnung im Ordensleben auszudrücken. Vielleicht haben wir, die Ordensleute, mehr Freude und Ermutigung erfahren als die jungen Zuschauer. Durch die Zuversicht, dass wir gemeinsam alles schaffen können, und das Erfolgserlebnis konnten wir sehen, dass Gott alles selbst lenkt.

NLoRDY wird auch weiterhin durch gemeinsames Singen allen Menschen Hoffnung und Gottes Güte als Instrument des gemeinsamen Lobpreises bringen. Der Auftritt von NLoRDY ist zu finden bei 1:17:30 gegen Ende des Links <https://youtube.com/live/Q3Ln-AgBGnE?feature=share>.